
 

REQUERIMENTO Nº.  001 / 2015 

 

Excelentíssimo Senhor 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE JOSÉ BONIFÁCIO-SP 

 
CÁSSIO ELMO GONÇALVES GALLO e ALDO ROBERTO DE ESTÉFANO, 

REQUEREM  à Vossa Excelência, ouvido o plenário, oficiar o Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando as seguintes informações no prazo legal: 

1) Qual a situação atual da Lagoa de Tratamento de esgoto junto à CETESB? A 

lagoa suporta novos loteamentos e novas indústrias? 

2) Caso a resposta do item 01 seja negativa, quais as medidas estão sendo 

tomadas pelo Poder Executivo? 

3) Existe algum projeto no sentido de liberação para que a lagoa de tratamento 

suporte novos loteamentos e novas indústrias? Em caso afirmativo, enviar 

cópia do referido projeto e em qual órgão o mesmo está protocolado? 
 

 JUSTIFICATIVA 

Diante de inúmeras dúvidas de cidadãos e de proprietários de áreas próximas à lagoa de 

tratamento, tais informações ajudarão a esclarecer os munícipes e se houver algum projeto, tentar 

ajudar a viabilizar o mesmo. 

 

  

Sala das Sessões “RICIERI RODANTE”, 14 de Janeiro de 2015. 

 

 

 

 

 

 

 

Cássio Elmo Gonçalves Gallo             Aldo Roberto de Estéfano 

             Vereador                 Vereador 
 


